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Bonjour,
Pourriez-vous me dire quelle est la tendance de cotation pour un Responsable QSE dans une entreprise d'environ 60
salariés ?
Sachant que j'ai été coté D8 et donc je ne suis plus assimilé cadre comme je l'était avant.
J'aimerai savoir si la cotation de mon poste que j'ai réalisée et cohérente avec la tendance.
Merci par avance et bonne journée.


